



Dólar paralelo en Argentina continúa tendencia alcista y alcanza nuevo máximo histórico

Description

La cotización del dólar paralelo en Argentina continuó hoy en alza cerrando la jornada financiera en 598 pesos por unidad para la venta en las principales casas de cambio del país.

El también denominado “dólar blue” acumula un aumento del 8,7 por ciento en lo que va de agosto así como 24 pesos en la semana, de cara a las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO) que se desarrollarán en el país el próximo domingo.

El precio de la divisa estadounidense en el mercado oficial cerró hoy en 296,52 pesos para la venta al público (segmento minorista), de acuerdo con la cotización que marca el Banco Central de la República Argentina (BCRA), mientras que el “dólar mayorista”, usado para operaciones de comercio exterior y financieras, finalizó en 284,19 pesos.

De esta manera, la diferencia cambiaria entre el mercado oficial y el paralelo de divisas se ubicó hoy en 101,6 por ciento en el segmento para la venta al público, y en 110,4 pesos en el segmento mayorista.

Los “dólares financieros” también continuaron su tendencia alcista a la par del aumento de la cotización del “blue”, con el segmento Contado Con Liquidación (CCL) que cerró por encima de los 555 pesos y el “dólar MEP” (Mercado Electrónico de Pagos) en 521,6 pesos.

En lo que va de año, el dólar paralelo en Argentina ha aumentado 252 pesos.

De acuerdo con analistas financieros citados por la prensa local, la reciente subida del dólar evidenciada desde el pasado 13 de julio responde al escenario electoral y a las definiciones en torno al acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

“Hay dolarización y se están reduciendo las posiciones en pesos de cara a las elecciones (...) sucede que el acuerdo con el FMI quedó para después de las elecciones primarias, lo que incrementó la incertidumbre con respecto a lo que puede llegar a pasar en el mercado de cambios y todas las medidas que se tomará a continuación”, expresó Gabriel Caamaño, de la Consultora Ledesma en declaraciones al diario local “La Nación”.

Fuente: El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Agosto 2023